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大きく成長するものと思います。
　10月29日㈪はロータリー財団委員会、30日㈫は親睦
活動委員会の会議が開かれ、大変忙しい中での活動ほ
んとうにありがとうございます。又、11月 3 日㈯には
登米市少年野球大会、東京米山友愛ＲＣ主催の民族舞
踊、カレー炊き出しと、色々と支援・協力がありま
す。皆様のご協力をお願い申し上げます。

・ガバナー事務所より
国際ロータリー日本事務局
奉仕室臨時ニュースレター　第 1回
「クラブメールアドレス」取得のすすめ

・登米市環境市民会議より
「第 4回人と野生動植物の共生を考えるつどい」
日　時　11月17日㈯　13：30～16：15
場　所　登米市平筒沼ふれあい公園 you you館

・登米市社会福祉協議会より
　　第44回在宅心身障害児者クリスマス会への支援
・大宮シティＲＣより、桜植樹の案内
　　日　時　12月 9 日㈰　9：00～
　　場　所　水戸辺（戸倉）漁港周辺
　※佐沼クラブに桜の苗木 5本（1本10,000円）依頼。
・本日理事会を開催します。

・環境保全委員会（山田直志副委員長）
　10月28日㈰、エノキ植樹後の下草刈をしました。参
加者は14名。佐藤靜市会員、小泉洋会員、山田正会員
は草刈機を持参して、効率的な作業にご協力頂きまし
た。大変ありがとうございました。
・新世代委員会（小竹秀敏委員長）
　11月 3 日㈯、登米市少年野球大会を開催いたします。
　　受　付　7：00～
　　開会式　7：30～
　※会員は 6：50に集合して下さい。
・復興支援特別委員会（阿部賢悟委員長）
　「ネパール舞踊と本場ネパールカレーを楽しむ」
　　日　時　11月 3 日㈯　11：00～
　　場　所　南方の南三陸仮設住宅第 1期集会所前
※主催は東京米山友愛ＲＣで、佐沼クラブはお手伝
いです。午前 8時から準備を致します。野球大会
と重なりますが、ご協力をお願い致します。

　　秋山茂夫会員　熊谷敏明会員

千葉吉男委員長　
　当委員会は、年度はじめに次の 3点を目標として掲
げました。
1 ．「財団の友」会員及びポールハリスフェローを拡
大・多くすること。

2．ポリオ・プラス特別プログラムを継続支援すること。
3．東日本大震災復興のために、大口マッチング・グ
ラントを継続企画します。

　 8月 4 日に地区の財団研修会がありました。財団の
補助金構成が大分変わります。これからは、財団委員
長は申請等の手続きがややこしくなるので、 2～ 3 年
は継続してもらいたいとのことでした。これについて

地区の財団委員長である八谷郁夫会員に説明をしてい
ただきたいと思います。
・八谷郁夫会員の話
　財団の方で今までの活動の内容と反省点から変えよ
うということで、 3年前から「未来の夢計画」という
計画の中に入って行こうとしている訳で、本年度がそ
の最終年に当ります。具体的に言いますと、
　地区の委員会が大幅に変わります。補助金委員会と
補助金管理委員会が特別に出来ます。それから、ポリ
オの問題等 4つの委員会に集約されます。ＧＳＥとい
う形のものがなくなります。親善奨学生というものが
なくなります。ただ、新しい補助金制度によりますと
地区補助金、グローバル補助金、パッケージグラン
ト、補助金形成が 3つになります。従来は12の補助金
制度があったのですが、 3 つに集約されます。従っ
て、ＧＳＥは名前が変わってＶＴＴという方式になり
ます。ＶＴＴは職業を重視しましょうということで職
業研修、専門的な職業研修という形になっていくとい
うことです。今までの様に各分区を回るという形式は
なくなって、一ヶ所に固定された形で研修を行うとい
う形のものに変わっていくものと思われます。この費
用は地区補助金の中からも出すことが出来ますし、Ｄ
ＤＦで出すことも出来ます。ＤＤＦでやった方がより
効率的になるということです。
　親善奨学生に関しては、従来の地区で主導をとって
いた奨学金制度はなくなって、どちらかと言うとクラ
ブで推薦してやっていくという形になっていくのでは
ないか。費用としては、地区補助金とＤＤＦの両方を
使って計画を立てていく。地区補助金の方は地区に権
限が与えられます。ＤＤＦの方は最低限の事業が3万
ドルになります。今までのマッチング・グラントで
やっていた小さな事業はほとんど出来なくなります。
　ＤＤＦとパッケージグラント、この 2つの事業を行
なおうとすると、クラブが認証を受けておかなければ
なりません。認証を受けるためには補助金セミナーに
クラブから1名以上必ず参加するという条件が入って
います。参加した後、クラブとしての覚書を提出しま
す。それをしないとマッチング・グラントとパッケー
ジグラントには参加出来ません。
　今の話にありましたように来年から変わっていきま
す。12月までに次年度のクラブロータリー財団委員長
を任命しなければなりません。10月から 6月までは補
助金管理セミナーに出席しなければなりません。 1月
にグローバル補助金、パッケージグラント申請ページ
が開設されます。資格認定を受けたクラブと地区が利
用可能となります。

－財団への寄付について現状報告と会員の意見を伺
いましたが、紙面の都合上割愛させていただきます。

幹事報告 猪股育夫幹事

各委員会報告

ロータリー財団委員会フォーラム

誕 生 祝 （11月に誕生日を迎えられる会員）

11月に誕生日を迎えられる会員
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・本日の出席率　74％
・前回確定出席率　62.75％

・遠藤光則会長　早くも11月、今月もよろしくお願い
致します。11月誕生の方おめでとうございます。
ロータリー財団委員会フォーラム、千葉吉男委員
長宜しくお願いします。

・鈴木彦太会員　財団委員会千葉吉男委員長、フォー
ラムのご盛会を祈ります。第60回宮城県本場仙台
味噌醤油鑑評会に於いて、ヤマカノとして味噌部
門 3 年連続第一位、醤油部門第一位、第三位受
賞。ダブル賞は業界としては珍しい事です。出品
数80数点より審査による、社員に対して名誉なこ
とです。更に重ね重ねですが、東北復興支援とし
て危機管理対策機構開催「米麺に合うオリジナル
スープの開発」、東京新宿調理師専門学校で審査
され、ご当地部門でヤマカノ醸造㈱の「三陸うま
いつゆスープ」が第一位受賞。

・猪股育夫幹事　ヤマカノ醸造様、第60回味噌醤油鑑
評会にてヤマカノ印 2冠受賞（東北農政局長、宮
城県知事賞）誠におめでとうございます。益々の
ご発展をご祈念いたします。

・阿部泰彦会員　ヤマカノ醸造㈱鈴木彦太会長、味噌
醤油鑑評会で両部門で第一位、おめでとうござい
ます。又、全国ライス麺グランプリで、最優秀グ
ランプリを獲得いたしました。重ねての受賞おめ
でとうございます。千葉吉男財団委員長、フォー
ラムご苦労様です。

・菅野幸一郎会員　ヤマカノ醸造様が今年も味噌醤油
部門 2冠受賞おめでとうございます。千葉吉男財
団委員長のフォーラムに期待します。

・布施孝之会員　先日の「縄文の森づくり」の下草刈
り作業に従事の皆さん、ご苦労様でした。

・千葉吉男会員　本日はロータリー財団委員会の

フォーラムです。よろしくお願いします。
・小竹秀敏会員　第36回少年野球大会が11月 3 日㈯に

開催されます。午前 6時50分の集合です。早朝か
らの開催となりますがご協力をお願いします。

・阿部賢悟会員　ロータリー財団委員会フォーラム、
千葉吉男委員長に期待致します。11月誕生の皆さ
んおめでとうございます。

・飯塚仁哉会員　千葉吉男ロータリー財団委員長の
フォーラム盛況を期して。

・二階堂學会員　先日の兵粮山での下草刈、大変ご苦
労様でした。　

・村上武彦会員以下　ロータリー財団委員会フォーラ
ムに期待して。
及川勝永会員　佐々木崇会員　佐藤幸一会員
佐藤敬喜会員　氏家良典会員　山田直志会員
佐竹孝行会員　佐々木源悦会員　岩渕正彦会員
熊谷敏明会員　小泉洋会員　小野寺伸浩会員
冨士原裕子会員　武川毅会員　岩渕栄市会員
杉田広仁会員
　以上、ありがとうございました。

　今月から11月、早晩めっきり冷え込んでまいりまし
た。猛暑が続いておりましたので、やっといつもの秋
がやって来たという感じがします。今年も残すところ
2ヶ月となりました。私の年度は 3／ 1 が終わり、月
日の流れが非常に早く感じられます。
　10月の最終例会、登米栗原ゾーン4クラブ合同例会
には多くの会員の参加をいただき、大変ありがとうご
ざいました。特に佐々木源悦副会長には、大変まと
まった素晴らしいスピーチをしていただきました。懇
談会では伊藤俊郎会員、高橋義文会員に快くカラオケ
の代表を受けていただき、十分に佐沼クラブの存在を
示したと思っております。大変ご苦労様でした。
　10月28日㈰は、環境保全委員会活動「縄文の森づく
り」下草刈を多くの会員参加のもと小雨の中で行いま
した。大変お疲れ様でした。植樹したエノキも来年は

本日の出席率
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